



FOTOS: CEDIDAS

CONSTATAN AVANCES EN INSTALACIÓN DE EQUIPAMIENTO.

Centro oncológico funcionaría el próximo mes

En diciembre, como se había anunciado, comenzaría el funcionamiento del Centro de Referencia Oncológico de Chiloé, en Ancud, lo que permitirá atender a 20 pacientes diarios.

Para verificar los avances que está teniendo la implementación de la unidad impulsada por el Servicio de Salud Chiloé y financiada por el Gobierno Regional de Los Lagos, llegaron hasta Ancud representantes de ambos organismos.

Se trata de una inversión de más de mil 574 millones de pesos, los que fueron aprobados por el Consejo Regional (CORE), en septiembre del 2023, para la atención de unos 600 pacientes oncológicos de diversas comunas de la provincia.

En el recorrido constataron la readecuación de los diversos boxes para la instalación de los sillones de quimioterapia, de rampas de escaleras para personas con discapacidad y habilitación de otras dependencias, lo que está a la espera de la recepción oficial por parte de la Autoridad Sanitaria.

Para el consejero regio-

nal chilote Francisco Cárcamo (RN), se trata de la implementación de un Centro de Referencia Oncológico que marcará un hito en la salud de Chiloé, puesto que por primera vez los pacientes con patologías cancerígenas podrán someterse a sus tratamientos de quimioterapia sin salir de la provincia.

El castreño Nelson Águila (DC), presidente de la Comisión Chiloé del CORE, mencionó que esta iniciativa se instaló en Ancud y no en otra comuna de la provincia atribuyendo que se trata de decisiones técnicas tomadas por profesionales de Salud, visualizando el funcionamiento de nuevos hospitales.

En tanto, el exconsejero regional y alcalde electo de Ancud, Andrés Ojeda (indep.), añadió que desde el municipio apoyarán las acciones de este Centro de Referencia Oncológico de Chiloé, con el propósito de otorgar las mayores facilidades y dar dignidad a los pacientes, que llegarán desde diversas comunas de la provincia insular a sus tratamientos en esta enfermedad. ☺



RESALTARON INVERSIÓN SUPERIOR A MIL 500 MILLONES DE PESOS.